



Nous sommes là pour les personnes seules



#### EIN ORT DER GEBORGENHEIT

Der Lorrainehof in Bern | Seite 4

#### DAS ACCUEIL DE NUIT ALS DOMIZIL

Die Notunterkunft in Genf wird zum Zuhause | Seite 8

#### AUS DER RUHE WÄCHST ZUVERSICHT

Das Frauenwohnhaus in Basel | Seite 18

© Libre de droits

**Socialement isolées, les gens endurent des souffrances. Lorsque toutes les mailles du filet social ont lâché, l'Armée du Salut est là.**

Avec cette année agitée, qui a entraîné de grands changements pour chacun de nous, nous nous réjouissons de vivre la fête de l'Amour. Car Noël est traditionnellement le temps de la famille. Malgré les changements dans notre vie sociale à cause de la crise du coronavirus, nous continuons à apprécier la communion et le sentiment profond d'appartenance et de protection.

Pour beaucoup de personnes en détresse, cela est cependant impossible. Leur situation les empêche de participer à la vie sociale. Tout le monde n'a pas un chez-soi et une famille pour partager la joie de Noël. En ce moment, beaucoup de nos semblables sont véritablement seuls, confrontés à leur destin et aspirent à un moment de chaleur et de communion.

Dans l'édition actuelle de notre Magazine, nous vous emmenons, entre autres, dans un voyage intérieur. Découvrez comment John Thomas, après avoir erré des années dans l'incertitude, a trouvé la paix intérieure et un foyer à l'Accueil de Nuit, la modeste structure d'hébergement d'urgence à Genève.

Accordez-vous une pause en vous plongeant dans les histoires de vies émouvantes que nous rencontrons dans notre travail quotidien.

Bonne lecture !

#### Auteur

Judith Nünlist, Fundraising

#### Publié le

9.12.2020